Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 77 m2
Référence 7319995
Prix 690 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Basse californie : dans une belle résidence bourgeoise, idéalement situé a pied de
toutes les commodités, magnifique appartement de 77m2 au dernier étage
présenté en 3 pieces avec une chambre. Il se compose d'une entré, d'un grand
séjour d'angle tres lumineux exposé sud et ouest avec vue mer, d'une cuisine
ouverte et équipé, d'une chambre en-suite avec placards, d'une salle de douche et
d'un espace mezzanine pouvant servir de dressing. Cet appartement entierement
rénové avec des matériaux de qualités offre une magnifique hauteur sous plafond

d'environ 4 Metres. Situation géographique idéale a ...

Basse californie : in a beautiful bourgeois residence, ideally located on foot of all
amenities, magnificent apartment of 77sqm on the top floor presented in 3 rooms
with a bedroom. It consists of an entrance hall, a large and very bright living room
facing south and west with a sea view, an open and equipped kitchen, an en-suite
bedroom with cupboards, a shower room and a mezzanine space that can be used
as a dressing room. This apartment has been entirely renovated with quality
materials and offers a magnificent ceiling height of approximately 4 meters. Ideal

geographical location near the ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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